

# *Inauguran en Venezuela Plaza de la Victoria de la Gran Guerra Patria*



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 may (RHC) Venezuela inauguró en Caracas la Plaza de la Victoria de la Gran Guerra Patria sobre el nazifascismo, que rinde homenaje a los 27 millones de soviéticos caídos durante la Segunda Guerra Mundial, trascendió hoy.

El acto político cultural estuvo presidido anoche por la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez, junto al secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello; el ministro para la Defensa, general en jefe Vladimir Padrino, y el embajador de Rusia en Caracas, Sergey Mélik-Bagdasárov.

“A 80 años del triunfo del pueblo soviético en la Gran Guerra Patria, rendimos homenaje a los hombres y mujeres que -con incomparable sacrificio y valor- ofrendaron sus vidas para defender a su Patria y salvar a la humanidad, derrotando al terror, a la oscuridad del fascismo”, dice la placa colocada al pie del monumento.

Añadió que “como ayer, hoy los pueblos libres derrotarán otra vez el odio y neofascismo que amenaza a la humanidad. ¡Vivan los héroes y heroínas de la Gran Guerra Patria!”, finalizó el texto con el nombre del presidente Nicolás Maduro.

La vicemandataria indicó al intervenir que se trata de un monumento único que refleja la verdad, en el que “27 millones de soviéticos dieron y rindieron su vida por la humanidad entera, al derrocar a Hitler y al nazifascismo”.



Foto tomada de Prensa Latina

Desde Venezuela, con ese espíritu antiimperialista y del antifascismo, “rendimos homenaje a la Gran Rusia, pero sirve también para que la llama sagrada siga iluminando los pasos de la humanidad por la paz y libertad”, señaló.

Rodríguez ponderó la valentía y resistencia del pueblo soviético y del Ejército Rojo para liberar al mundo de la barbarie y afirmó que fueron ellos quienes dieron lecciones al derrotar al nazismo y a esa “terrible y oprobiosa maquinaria de muerte, odio, racismo y arrogancia”.

La también vicepresidenta sectorial de Economía explicó que la Plaza de la Victoria rinde homenaje, además, a las 12 batallas que conformaron la victoria de la Gran Guerra Patria.

Estamos realmente emocionados de haber inaugurado esta icónica plaza, cuyo fuego sagrado “marca el rumbo de lo que es el futuro para nuestra patria y lo que es la diplomacia de Venezuela, la diplomacia por la paz y por la hermandad de los pueblos del mundo”, manifestó. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/382827-inauguran-en-venezuela-plaza-de-la-victoria-de-la-gran-guerra-patria>



**Radio Habana Cuba**